

令和5年度 外部評価 (保護者評価)

令和5年度 12月9日(土)・16日(土)以上児発表会

対象 全世帯76世帯 回収52世帯

10点評価法 10点:67世帯 9点:6世帯 8点:2世帯 7点:1世帯

自由コメント

Aさん:子ども達のいきいきとしたかわいいまっすぐな笑顔、どの演目も華やかで彩やかな衣装、楽しさも感動もある選曲、オープニングからエンディングまであっという間でした。

Bさん:英会話のレベルの高さも本当にびっくりさせられます。発表会開始前に普段の様子が動画で見せてもらえるのもとても嬉しかったです。

Cさん:全ての演目に真剣に取り組む我が子や、一緒に成長したお友達の姿にとっても頼もしく感じました。運動会からあっという間に準備されていて、スイミーのオペレッタは、衣装も素晴らしく、お話も世界観もよく伝わって、素晴らしい仕上がりだと思います。年長さんもピーターパンで地声でセリフをすらすらと言っていて流れもとてもスムーズでした。先生方が日頃から陰になり日向になって子ども達をご指導くださったこと、只々感謝致します。

Dさん:演目の多さにびっくりしましたが、子ども達がしっかりとセリフやダンス、立ち位置など覚えており、感心しました。衣装がとてもかわいく、細かいところまで工夫されていてすごいと思いました。

Eさん:1年前からの成長に驚かされました。オペレッタ、ダンス、歌全部覚えて、大きい声で出来ている姿を見ることが出来、とても嬉しかったです。

Fさん:子ども達みんなが一生懸命頑張っている姿、楽しく表現している姿が印象的でした。

Gさん:子ども達の一生懸命な姿に感動しました。プログラムの内容も歌、合奏、ダンス、オペレッタ等豊富で飽きることなく楽しめました。「きっとありがとう」祖父母の方々が喜ばれたことでしょう。私自身も胸にこみあげるものがあり、涙しました。

Hさん:振付から衣装、舞台セットまで、全てとてもかわいらしく仕上がっていて、楽しく見ることができました。数多くの演目を準備してくださった先生方の苦勞と頑張りを考えると感謝で胸いっぱいです。

Iさん:衣装も年々レベルアップし、細部までこだわっており、一つ一つ見ていました。市販の服でもアリス程のレベルの衣装はないだろうなあと見てました。キーボードでは、担当の先生が一人一人指導して下さっており、びっくりしました。先生方の指導が本当に的確で、改めて先生方のスキルの高さに感謝です。

Jさん:発表会本当に素晴らしかったです。はじめての発表会でしたので当日をとっても楽しみにしていました。おうちでもセリフを口ずさんだり歌ったり、ダンスを見せてくれたりして本人の頑張りにも感心していま

した。当日は衣装に身をつつみ、また違った姿、堂々とした姿に驚きました。

Kさん：ダンス、オペレッタ、言葉遊び、どれも頑張って発表していて子どもたち全体の雰囲気もとても良かったです。毎年、発表会の看板の前で写真をとるのですが、切り絵がピーターパンで、去年がアリスだったなあと思い出して、っこんな細かいところまで飾りつけしていることに心が温かくなりました。このような配慮が普段の園生活のご指導にもつながっているのだなと改めて感じました。

Lさん：今年もたくさんの演目に大変楽しく観覧させていただきました。子ども達の伸び伸びとした姿に成長を感じ、嬉しかったです。毎年色とりどりの可愛い衣装にも感動します。

Mさん：子ども達がとても生き生きして元気に表現していました。先生方の影からのサポートも子ども達優先でとても配慮されていました。また、ピアノ演奏も上手で子ども達の発表会を盛り上げていました。

Nさん：大きな口をあけて一生懸命歌ってる姿が胸をうちました。初めてバレエのパフォーマンスを見ました。衣装がとてもかわいらしかったです。

Oさん：成長を見ることができて嬉しかったです。衣装が可愛くて色々なものがあってすごいです。

Pさん：緊張した表情でしたが、頑張っている様子が伝わってきました。あれだけのプログラムでご準備されるのは毎年大変かと思います。ただ、親としては子どもの成長が感じられる良い機会になっていると思うのでありがたく感じています。